



第2号

梼高だより

高知県立梼原高等学校

〒785-0610
高知県高岡郡梼原町
梼原1262
TEL(0889)65-0181
FAX(0889)65-0172

令和5年7月19日発行

令和5年度県体結果一覧

●男子バスケットボール部

1回戦	Vs 高知農	49-64	敗退
-----	--------	-------	----

●女子バスケットボール部

一回戦	Vs 宿毛高	89-65	勝利
二回戦	Vs 高知商	49-90	敗退

●剣道

個人	川上・下村	一回戦敗退	敗退
----	-------	-------	----

●硬式テニス部

個人	戸田・中越	一回戦敗退	敗退
	吉岡	二回戦敗退	敗退

●野球部

1回戦	Vs 高知工	3-2	勝利
2回戦	Vs 高知	2-7	ブロック準優勝

●アーチェリー部

個人	黒瀬	(431点)	優勝
	山下	(364点)	優勝
	岡林	(284点)	準優勝
	上川	(349点)	第三位
	花田	(83点)	第三位

●陸上部

男子200M	田尾	27.14
	川上	26.39
	小沢	27.33
	川上	20.64
	川上	1:08.74
	小沢	1:00.43
男子800M	山下	2:14.21
男子1500M	山下	4:36.57
女子800M	村上	2:58.30
女子1500M	村上	6:10.00
男子走跳	田尾	1m60
男子円盤投	大地	19m87
男子やり投げ	大地	31m16



5月20日から3日間にわたって「第76回高知県高等学校総合体育大会」が開催されました。本校からは、硬式テニス部、弓道部、男女子バスケットボール部、陸上競技部、アーチェリーコンペティション部の6競技が参加しました。

その結果、アーチェリーコンペティション部の黒瀬象三君、山下実桜さんが優勝しました。



今大会で多くの3年生が引退となります。結果がでたかでないかではなく、ここまで的过程を大切にしてほしいと思います。この大会に向けて一年生から積み上げてきた努力や仲間との思い出がこれから自分の財産になっていくのだと思います。本当に三年間お疲れ様でした。

最後になりますが、梼原高校の部活動にご協力・ご支



「インターハイに向けて」



出場選手

アーチェリー部

(帯広の森運動公園内)

競技日程

8月9日(水)～10日(木)

場所・会場

北海道帯広市

以上で、高知県高等学校総合体育大会の報告とさせていただきます。

援してくださる保護者の皆様、地域の方々、本当にありがとうございます。今後とも梼原高校の更なる飛躍のためにご理解・ご協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。

アーチェリー部インターハイ



今、自分があるのは去年卒業していく先輩と一年の頃の顧問をしてくれた先生のおかげなので、那人達に恩返しができるように頑張ります。また、新メンバーで全力で楽しんで良い結果を残せるように頑張ります。応援よろしくお願いします。

椿原高校に入学して

1A

糸井 日向（椿原中学校出身）

僕にとって椿原高校は、自分自身の進路を充実させるのにぴったりな場所だと思います。理由は先生方です。相談すれば進路の事やそれ以外でもしつかり聞いてくれます。だから自分の進路や、やりたい事に自信を持つことができます。また進路実現に向けて具体的な案も出してくれるので今自分が何をするべきよいかも分かります。これから進路実現できるように頑張りたいと思います。

岩本 ななこ（窪川中学校出身）

椿原高校に入学して、今までできなかった事ややつてみたかった事ができる、とても楽しい学校生活を送っているなど実感しています。勉強は、高校入学前は数学の授業単位を落としてしまいそうで不安でしたが、今のところは付いていているので、これからも頑張っていきたいです。

上田 楽々（東津野中学校出身）

初めは不安な事ばかりでしたが、少しずつ高校生活にも慣れる事ができ、新しい友達もたくさんできました。勉強もどんどん難しくなると思いますが、定期試験などに向けてしっかりと努力しているみたいです。充実した高校生活を送れるように頑張ります。

大塚 彰人（窪川中学校出身）

高校に入学して不思議に思ったことは、校内に自動販売機があることです。中学校では無かつた為、驚きました。寮生活では、先輩方が優しくて楽しい寮生活を送っています。寮に入つて良かつたと思います。勉強は、中学校の時より難しくなっているので、苦手な教科が増えたと思います。

岡本 望夢（椿原中学校出身）

高校に入学して思ったことは、勉強でできる環境がしつかり整っていることです。また先輩方はとても優しい人たちが多く、楽しく、安心して毎日

の学校生活を送っています。僕は椿原高校を通じて自分の住んでいるこの町の発展に貢献できるようになりたいので一日一日を大切に過ごしていきます。

奥宮 隼嵒（羽根中学校出身）

僕は椿原高校に入学して良かったと思います。最初は友達ができるか不安でしたが、皆が話しかけてくれ、友達を作ることができました。部活動は野球部に入部しました。椿原は他の学校に比べ環境が整ったところだと思いました。僕は、この椿原高校で甲子園出場を目標に頑張りたいです。

小沢 将慶（東津野中学校出身）

僕は、人と話すのが苦手でしたが、みんなが優しく声をかけてくれて友達や仲の良い先輩が出来ました。寮生活では、分からぬことがあったり、困ったりした時は先輩が助けてくれるので、僕も人を助けられるように頑張りたいです。陸上部では、練習環境に恵まれインターネットに出場した人とも一緒に練習することができ、とても楽しいです。勉強は、大学進学のために頑張りたいです。

片岡 朋希（椿原中学校出身）

初めは、椿原中学校以外の人と仲良くできるか、授業に付いていくかと不安がありました。しかし今となつては、そんな不安はいらなかつたと思うようになりました。他校からの来た人ともコミュニケーションがとれ、授業の先生が丁寧に教えてくれるので、とても楽しい高校生活を送ることができます。日々の生活をしっかりと行い、進路実現できるように精進していきたいです。

立道 乃愛（椿原中学校出身）

私は高校に入学して早速部活動に入りました。

学生の時は、「部活動なんて人らない」と高を括つてましたが、今では二つの部活動を兼部しています。

「全く人生はどうなるかわかつたもんじゃないな」と痛感しました。青春と書いて高校時代と読むこの時代を楽しみたいと思います。

西森 早紀（仁淀中学校出身）

最初は周りの人と仲良くなれるかなと思っていましたが、すぐに仲良くなれて良かったです。部活動では、一日一日の練習を大切にし、チームでの活動では、一貫して充実した高校生活を送っています。

刈谷 真唯（義務教育学校土佐山学舎出身）

入学初日から遅刻してバタバタだったのですが、

今は学校にも慣れてきて、過ごすことができています。生徒同士の仲が良く、先輩方もよく話しかけてくれ、とても嬉しいです。勉強と部活動を一生懸命頑張ります。楽しくさせます。

下元 里奈（椿原中学校出身）

椿原高校に入学して良かったと思います。最初は友達ができるか不安でしたが、今は友達も増え、充実した学校生活を送っています。勉強面では、苦手な教科でも諦めずにしっかりと勉強して、できるようになります。部活動では、今よりも上手になれよう努力して頑張りたいです。

神明 陽斗（椿原中学校出身）

私は高校に入学して早く学校生活を送っています。新しく環境に恵まれインターネットで出場した人がいる、友達ができるか不安でしたが、今は友達もでき、高校生ができます。

生活でも諦めずにしっかりと勉強して、できるようになります。部活動では、今よりも上手になれよう努力して頑張りたいです。

藤原 萌愛（東津野中学校出身）

高校に入学してから不安を多くありました。友達もでてきて楽しく学校生活を送っています。新しく入った部活動でも、初めての事ばかりで、上手くできないか分かりませんが、友達や先輩方に教わりながら頑張りたいです。まだ慣れないことが多いので、これから慣れていけるようにしたいです。

福島 司（清水中学校出身）

椿原高校に入学して良かつたです。設備が整って、優しくて面白い先輩方に囲まれながら野球にて毎日の練習を大切にし、自分の課題を改善していく学校生活を送っています。部活動では、目標に向かって毎日頑張ります。この事に感謝して全力で頑張ります。

廣瀬 花乃（椿原中学校出身）

最初は、知らない人も多く少し不安でしたが、今はクラスの人とも話せるようになつてので、とても楽しめます。生徒同士の仲が良く、先輩方もよく話しかけてくれ、とても嬉しいです。勉強と部活動を一生懸命頑張ります。

下元 里奈（椿原中学校出身）

椿原高校に入学して良かったと思います。最初は友達ができるか不安でしたが、今は友達も増え、充実した学校生活を送っています。勉強面では、苦手な教科でも諦めずにしっかりと勉強して、できるようになります。部活動では、今よりも上手になれよう努力して頑張りたいです。

山下 紘生（大阪府千里丘中学校出身）

私は高校に入学して、大変だなと思う事があります。それは試験の科目が11科目となり、中学校の時よりも多くなっています。また週に2回7時間授業もあります。そんな中学校とは違った環境に少し不安を感じていますが、自ら高校に行きたいと思い進んだ道だから、これから三年間、自分の将来のことでも目標に向かって頑張りたいです。

山下 紘生（大阪府千里丘中学校出身）

初めての寮生活で不安だったけど、周りの先輩が



優しく接してくれたり、同級生と協力してお互いのできることを助け合つたりして充実した寮生活が送っています。部活動では野球部に所属し、設備や環境に恵まれていてすごく良いなと思いました。学習面でも寮補習があり、先生にわからないところを聞いて学力をつけられるので、勉強と部活動の文武両道を目指して高校三年間頑張っていきたいと思います。

1B

岡林 駿（安芸中学校出身）

椿原高校へ入学したての頃は慣れない事が多く疲れましたが、同級生と協力し今は高校生活動を楽しく過ごしています。野球部はチーム内で高めあって頑張っています。

片田 歩南（東津野中学校出身）

僕は椿原高校に入学して初めて学ぶ教科があり、各教科の勉強をまんべんなく学習する事が難しく感じますが、これからは新しくできた友達とも協力して部活動を楽しんでいます。野球部はチーム内で高めあって頑張っています。

上川 大智

（椿原中学校出身）

僕は椿原高校に入学して学ぶ教科が増え、戸惑いが多い中でも、先生と生徒の距離が近い事やみんなの元気の良さもありとてもいい選択をしたなど感じています。これから、部活動や行事など不慣れな事、心配な事も数多くあるけど自分でできることをしっかりと勉強を両立して頑張りたいです。

中越 美翔

（椿原中学校出身）

椿原高校に入学して、不安な事が多かつたけど友達ができる毎日楽しく過ごしています。勉強では苦手な教科の克服をして、部活では先輩や友達と競いながら努力をし、日々の練習を頑張りたいです。

中越 青空

（椿原中学校出身）

最初は中学校とは全く違う高校生活に僕はとても

驚きました。でも、そんな高校生活にもどんどん慣れてきて、楽しい高校生活を送ることができています。

北野 啓大（小筑紫中学校出身）

椿原高校は勉強も部活も一生懸命できる良い学校だなと思いました。とても仲の良いクラスで楽しく学校生活を送っています。寮生活では大変な事もありますが、先輩が優しくしてくれるのとでも楽しめます。地域の人達にも支えてもらっているので恩返しできるように野球を頑張っていきます。

佐伯 光（愛媛県野村中学校出身）

高校に入学して充実した高校生活を送っているなと思いました。仲の良い友人もでき、部活動や勉強面で

菅原 拓真

（東京都南大谷中学校出身）

僕は椿原高校に来てまだわざかですがたくさんの事を学びました。ボランティア精神の大切さや思いやりなど、そんな自然豊かで地域の人も優しく、そこで僕は地域に自分のできる野球で甲子園に出で恩返しをしたいと思いました。そしてこの地域を盛り上げ人口や観光客も増やすのに役立てる嬉しさと思いました。

日浦 愛美

（池川中学校出身）

高校は中学校とは違うところがたくさんあります。時間がかかりましたが、今ではとても充実した学校生活が送られています。高校は中学校とは違った義務教育ではないでしつかりと授業を受けて試験でも点数を取つていけるようにしていくたいです。

武正 泰秦

（椿原中学校出身）

高校は中学校とは違うところがたくさんあります。時間がかかりましたが、今ではとても充実した学校生活が送られています。高校は中学校とは違った義務教育ではないでしつかりと授業を受けて試験でも点数を取つていけるようにしていくたいです。

藤田 奈緒

（葉山中学校出身）

椿原高校に入学して思った事は、中学校に比べて色々な事ができていると感じました。宿泊研修や田植えなど自分が今までやってみたことがない事が体験できて楽しいです。また私は勉強が苦手なので苦手な科目を克服できるように頑張ろうと思います。

森山 心遥

（椿原中学校出身）

高校に入学して最初は不安だったけど、今は新しい高校生活にも慣れて楽しく過ごせています。勉強は教科数が多くなって、レベルも上がつたので大変だけど、バイトなどの初めての経験もあって充実した生活を送っています。これから文化祭などの行事でクラスメイトと協力して楽しい高校生活になるよ

西村 妃夏

（椿原中学校出身）

高校に入学して最初は不安だったけど、今は新しい高校生活にも慣れて楽しく過ごせています。私は椿原高校に来て良かったと思いました。そこで僕は地域に自分のできる野球で甲子園に出で恩返しをしたいと思いました。そしてこの地域を盛り上げ人口や観光客も増やすのに役立てる嬉しさと思いました。

村上 瑠唯

（愛媛県津島中学校出身）

高校に入学して最初は不安だったけど、優しい友達や先輩、先生方のおかげで毎日楽しく過ごせています。椿原町は、みんな温かい人ばかりで、居心地がいいと思いました。また、授業をはじめとした学習や部活動でも楽しく充実している椿原高校に来て良かったと思いました。これからも高校生活が良いものになるように頑張ってください。

前田 虎太郎

（椿原中学校出身）

高校に入学して思つたことは周りの友達が明るい先生の距離が近い事です。生徒と先生の距離が近い事によって進路や勉強のことなどたくさんのが相談でクラスメイトと協力して楽しい高校生活になるよ

山田 未来

（鴻川中学校出身）

高校に入学して思つたことは周りの友達が明るい先生の距離が近い事です。生徒と先生の距離が近い事によって進路や勉強のことなどたくさんのが相談でクラスメイトと協力して楽しい高校生活になるよ

松尾 菜々花

（葉山中学校出身）

椿原高校に入学して、部活と勉強の両立ができる選手になりました。部活に力を入れて活躍できることや自分の意見や軸をしつかりと持つているといで追いついていけるよう頑張りたいです。

山脇 叶大

（羽根中学校出身）

椿原高校に入学して、部活と勉強の両立ができる選手になりました。部活に力を入れて活躍できることや自分の意見や軸をしつかりと持つているといで追いついていけるよう頑張りたいです。

西添 妃良（東津野中学校出身）

最初は勉強面や生活面などで不安が沢山ありました。しかし、今は友達と毎日学校生活を楽しめ、勉強で困ったことがあつたら周りの人に気軽に聞けてとても楽しい高校生活ができています。自分の進路へ向けて何事にも前向きに頑張っていきたいです。

松尾 菜々花（葉山中学校出身）

私は椿原に初めて来てすごく緊張して友達ができることや自分の意見や軸をしつかりと持つているといで追いついていけるよう頑張りたいです。

私は椿原に初めて来てすごく緊張して友達ができることや自分の意見や軸をしつかりと持つているといで追いついていけるよう頑張りたいです。

私は椿原に初めて来てすごく緊張して友達ができることや自分の意見や軸をしつかりと持つているといで追いついていけるよう頑張りたいです。

教頭挨拶



教頭
野村道生

(R3年度→R4年度)

- ①教員はわかりやすい授業に努めていますか？
(94↓96%)
- ②生徒は、目標をもって学校生活を送って言いますか？
(85↓79%)
- ③学校は、生徒一人一人に応じた進路指導をしてていますか？
(90↓89%)
- ④生徒は家庭学習の習慣が身についていますか？
(52↓50%)

今年度、新入生42名を迎える全校生徒120名でスタートしました。新入生の出身中学校別では、橋原中学校・東津野中学校から22名、県内全域の9中学校から13名、県外からは東京都(1中学校)・大阪府(2中学校)・京都府(1中学校)・愛媛県(3中学校)から7名の生徒が本校に入学してくれています。また本年度、寄宿舎(橋原町生涯学習交流センター「ゆすゆす」)には男子43名女子15名、合計58名の生徒が生活を共にしています。

令和5年度高知県高等学校体育大会では、アーチエリー部が団体で男女共に優勝、また個人でも男女共に優勝し、北海道で開催される全国高等学校総合体育大会への出場を決めています。新型コロナウイルス感染症の5類移行に伴って、地域との交流活動や学校行事も平常通りに実施されています。地域と共に生徒の未来を創造できる活動をアップデートし、想いが叶う学校であり続けていくことをを目指してまいります。

昨年度の学校評価アンケートで、各設問に肯定的な回答(「そう思う」「ややそう思う」)があつた生徒、保護者、教職員の割合を平均(%)でお伝えします。



PTA会長
川上徳正

PTA会長挨拶

- ⑤学校は、生徒や保護者が必要としている進路情報を提供していますか？
(84↓91%)
- ⑥学校は、校則など社会の決まりを守る態度を育てていますか？
(85↓88%)
- ⑦生徒は、学校生活や部活動、生徒会活動に積極的に参加していますか？
(88↓93%)
- ⑧教員は、生徒から相談しやすい雰囲気になるようになっていますか？
(89↓86%)
- ⑨校舎内外の清掃美化、安全対策が行き届いた

- ⑩学校は、広報誌やホームページなどで地域に情報発信をしていますか？
(95↓89%)
- ⑪生徒は学校生活に満足していますか？
(89↓89%)

お互いの笑顔が見える環境となつたことは喜ばしい限りです。新型コロナのウイルス 자체が消えた訳ではなく、遠く親元を離れ生活を送る子供達をご心配される保護者の方もおられると思いますが、教職員は元より地域の方々のご支援、ご協力により子供達を見守り育てていきますので、ご安心をして頂きたいと思います。

また令和5年度は文化祭をはじめさまざまな行事が復活します。

子供達が充実した学校生活、寮生活が送れるようになります。役員一丸となって尽力させていただきたいと思いますので、引き続き会員の皆様のご支援、ご鞭撻のほど、宜しくお願ひいたします。

末筆ですが、PTA会長の挨拶とさせていた

だきます。

PTA総会の報告

総務主任 柳川佳史子

5月13日(土)午前11時より本校体育館にて、46世帯(出席率40.0%)の保護者等の皆様(委任状提出50世帯、欠席世帯のうち72.5%の提出率)に参加いただき、令和5年度PTA総会を開催いたしました。

総会前の参観授業にも多くの保護者等の皆様

に参観いただきました。

総会では、令和4年度事業・決算報告、令和5年度の事業計画案・予算案、役員改選が承認されました。その後、2、3年生保護者等の皆様はクラス別懇談会・個別面談を行いました。1年生保護者等の皆様は、総会後に教務部より2年時のコース・科目選択についての説明があり、その後クラス懇談会・個別面談を行いました。

コロナ禍の影響も徐々に少くなり、ようやく従来の形での総会等の日程を実施することができたなか、昨年より多くの保護者等の皆様に参加していただきました。また、今年度は新たな試みとして、総会の様子をユーチューブにてライブ配信を行いました。

来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

未筆ですが、PTA会長の挨拶とさせていた

令和5年度 橋原高校PTA役員

役名	氏名				
会長	川上 徳正				
副会長(4)	山下 三千恵	金尾 有加	小沢 俊介		
	足達 昇(校長)				
評議員兼育成員(11)	中越 朋子	上岡 和恵	西村 八重	八重人	
	吉岡 まどか	中山 将二	高橋 正人		
	上田 祐平	片岡 志保	加藤 大典		
	中越 和樹	柳川 佳史子	(総務主任)		
監事(2)	川上 政志	山下 正英			
書記	野村 道生(教頭)				
会計	吉田 有希(事務長)				

進路指導部行事予定

7月7日（金）……………進路LH（3年生対象）

24日（月）……………礼法指導（3年生対象）
（※予定）

26日（水）～28日（金）……………高知地域大学進学
チャレンジセミナー
(2年生中心)

3年生就職希望者行事予定

7月1日（土）……………高卒求人票公開開始
(PCでのウェブ閲覧)

（※紙の求人票での閲覧可能）

日は少し後になります。）
高校生のための企業合同説明会
に来てください。1・2年生も体

12日（水）……………（高知市会場）
7月31日（月）～8月4日（金）：履歴書作成集中指導日

8月28日（月）……………就職応募書類校内締め切り日

9月5日（火）……………事業所への書類応募開始日

16日（土）以降隨時……………就職選考試験開始

※以下のことに注意してください

・各自が求人票を確認する。

・就職希望先が決まれば、進路指導部に申し出る。

・応募前職場見学（職場体験）の予約は進路指導部を通すこと。

・履歴書作成の準備は各自が行う。
・成績証明書の提出が必要な場合は早めに申し出る。

3年生の皆さん、進路決定に向けた活動が始まっています。

進路実現のために学習にしっかりと取り組み、入試要項や求人票をよく確認して、準備を進めてください。家庭でも進路についてじっくりと話をしておきましょう。分からないことがあれば進路指導室に来てください。1・2年生も体験学習やボランティア、オープンキャンパスへの参加など、普段できないことに何か取り組んでみてください。

新生徒会長挨拶



前列左より
花田未郷
岡林彩菜
川上拓真
後列左より
小沢将慶
唯

川上 拓真
中岡 暖平

この度、今年度前期
生徒会になった2年B

ホーム川上拓真です。

僕の目指す学校は常に成長し続ける学校で、学校生活の中で学力と人間性の成長が少しづつでも見える学校にしていきたいと思いま

ます。学校生活の中で前よりも挨拶が増えたとよりよい学校になりますし、人間性がよくなれば自然に社会に出たあとでも使える力もついてくると思っています。

行事ごとや私生活、たくさんの方で活躍できるように積極性なども生まれるように色々な場面で活動していきたいと思います。

まだまだ自分も足りないところだけですが、この前期に自分がしたい学校を目指して自分も成長しながら学校全体にたくさんの成長が生まれるように頑張っていきます。

令和5年度前期生徒会役員

生徒会長：2年川上拓真
副会長：2年岡林彩菜
記録：2年花田未郷

書記：1年村上瑠唯
計：2年中岡暖平
計：1年小沢将慶

夏休み・2学期の行事予定表

12月	22日(金)	20日(水)	13日(水)	4日(月)	24日(金)	21日(火)	1日(水)	26日(木)	18日(水)	11日(水)	10日(火)	8日(月)	29日(金)	2日(月)	1日(金)	20日(日)	8日(火)	25日(火)	19日(水)
終面談業週式間	「総合的な探究の時間」活動報告会	開校記念式典	中高連絡会(2回目)	学期期末考査	中間考査	期中期末考査	登録会	登録会											
振替休日	振替休日	振替休日	振替休日	振替休日	振替休日	振替休日	振替休日	振替休日	振替休日	振替休日	振替休日	振替休日	振替休日	振替休日	振替休日	振替休日	振替休日	振替休日	振替休日
馬ラソン大会	馬ラソン大会	馬ラソン大会	馬ラソン大会	馬ラソン大会	馬ラソン大会	馬ラソン大会	馬ラソン大会	馬ラソン大会	馬ラソン大会	馬ラソン大会	馬ラソン大会	馬ラソン大会	馬ラソン大会	馬ラソン大会	馬ラソン大会	馬ラソン大会	馬ラソン大会	馬ラソン大会	馬ラソン大会
アーチェリー部男女出場	アーチェリー部男女出場	アーチェリー部男女出場	アーチェリー部男女出場	アーチェリー部男女出場	アーチェリー部男女出場	アーチェリー部男女出場	アーチェリー部男女出場	アーチェリー部男女出場	アーチェリー部男女出場	アーチェリー部男女出場	アーチェリー部男女出場	アーチェリー部男女出場	アーチェリー部男女出場	アーチェリー部男女出場	アーチェリー部男女出場	アーチェリー部男女出場	アーチェリー部男女出場	アーチェリー部男女出場	
環境整備活動式間式	環境整備活動式間式	環境整備活動式間式	環境整備活動式間式	環境整備活動式間式	環境整備活動式間式	環境整備活動式間式	環境整備活動式間式	環境整備活動式間式	環境整備活動式間式	環境整備活動式間式	環境整備活動式間式	環境整備活動式間式	環境整備活動式間式	環境整備活動式間式	環境整備活動式間式	環境整備活動式間式	環境整備活動式間式	環境整備活動式間式	環境整備活動式間式

スクールカウンセラー 2学期の来校予定

スクールカウンセラーの今西一仁さんが主に月曜日に、スクールソーシャルワーカーの山下美智子さんが主に金曜日に来校しています。生徒の皆さんをはじめ、保護者や教職員の皆さんも相談や質問等がありましたら、ぜひご利用ください。

(予約は教育相談担当または担任まで)

(勤務時間10:00~17:45)

月	日	曜日
9月	4日	月
	6日	水
	11日	月
	25日	月
10月	16日	月
	23日	月
	30日	月
11月	6日	月
	13日	月
	20日	月
	27日	月
12月	4日	月
	11日	月
	18日	月

(勤務時間 13:30~17:30)

月	日	曜日
9月	1日	金
	8日	金
	15日	金
	22日	金
10月	6日	金
	13日	金
	27日	金
11月	10日	金
	17日	金
	24日	金
	1日	金
12月	8日	金
	15日	金
	22日	金



行事案内

環境整備活動参加のお知らせ

本校では、例年夏休み後半に、保護者・生徒の皆さんに参加していただき、校内環境整備活動を行っております。主要な活動は学校と寮周辺の草引きや樹木の剪定です。本年度は8月20日(日)の午前中の実施を計画しております(雨天時は、8月27日(日)を予備日)。1学期末の保護者等面談会で要項をお配りし、ハガキにて出欠の確認をさせていただきます。

2学期以降、文化祭をはじめ様々な学校行事活動が行われます。本校の教育振興とPTA活動の活性化のため、ご協力をよろしくお願いします。

本校では2年に一度文化祭「燕神祭」を行っています。今年度は9月29・30日に実施します。この3年間、新型コロナウイルスの影響を受け多くの学校行事が縮小や中止になっていましたが、文化祭はコロナ後初めて目一杯弾けられるイベントとして生徒・教職員と共に楽しみにしています。30日は一般公開も予定していますので、ぜひ会場にお越しください。

■第39回樋原高校文化祭「燕神祭」

文化祭担当 飼田雄大

日 時：9月29日(金) 校内発表のみ
30日(土) 一般公開
9時半～14時半

場 所：樋原高校
テーマ：「青春と一瞬～僕らの素晴らしい思い出は奪えない～」